

西区における児童死亡事件について

[児童名] 羽木 桜子(3歳)、楓(1歳9ヶ月) (報道情報z9)
[住所] 西区南堀江1-19-25 セレッソコート303
[本住所の住人] 下村早苗(23歳)(警察情報)

[経過]

3月30日(火) 9時30分ごろ

- ・ 同じマンションの住人(匿名)より虐待ホットラインへ通報。
303号室の部屋で、ほとんど毎日のことだが、子どもがすごく泣いている。

同日、西区へ問い合わせ。

該当する住所(303号室)には住民登録されていないとのことであった。

3月31日(水) 15時ごろ 区職員とセンター職員の2名で家庭訪問。
不在。

4月 1日(木) 10時ごろ 当センター職員2名で家庭訪問。不在。

4月 2日(金) 18時ごろ 当センター職員2名で家庭訪問。不在。

4月5日(月) 9時10分

- ・ 管理会社へ連絡

当該マンションの2~3階に赤ちゃんのいる世帯がないかどうか問い合わせるが、ワンルームマンションで分譲貸しなので、世帯構成などはまったく把握していないとのこと。

4月8日(木) 20時20分ごろ

- ・ 同じマンションの住人(前回と同一人物)より虐待ホットラインへ通報。

あいかわらず子どもの泣き声は続いているし、夜中に「ギャーギャー」という声が聞こえる。大人の声は聞こえない。

4月9日(金) 14時15分ごろ

- ・ 安全確認のため家庭訪問

応答なし。子どもの泣き声も聞かれなかった。不在箋を投入する。

5月18日(火) 5時30分ごろ

- ・ 同じマンションの住人(前回と同一人物)より虐待ホットラインへ通報。

一時収まっていたが、今も30分ほど泣き声がしている。何と言っているのかはわからない。

同日、住基再確認。新規住所登録者なし。

同日、15時50分ごろ

・安全確認のため家庭訪問。インターフォンを鳴らすが応答なし。部屋からは子どもの泣き声や物音も一切聞かれず、不在の様子。不在箋を玄関ドアの郵便受けに入れ、辞去する。

以後、保護者からの応答なし。

7月30日(金) 午前2時30分

- ・西警察署からこども相談センター宿直者に問い合わせ
児童二人が自宅で遺体で発見された。センターに児童の取扱い歴があるかどうかの問い合わせ。
システムで児童名を検索するがヒットせず。住所地では、児童虐待ホットラインに3回通報があったためその旨伝える。

7月30日(金) 午前9時ごろ

- ・大阪府警本部、西警察署から当ケースの取扱い経過についての問い合わせ
- ・相談センターに各報道機関からの取材が殺到

7月30日(金)

- ・母逮捕。